

Previene contra el cáncer

Escrito por Muralsonoreense.com
Viernes 17 de Noviembre de 2017 15:55

+ Opera sus tareas el autobús de la Fundación Beatriz Beltrones



GUAYMAS, Son., 17 de Noviembre de 2017.- La unidad móvil en la que opera el centro de detección de cáncer de la Fundación Beatriz Beltrones, ha cumplido una noble tarea en el puerto al instalarse en la explanada del Centro Internacional de Cruceros.

Este viernes, el director de la Administración Portuaria Integral --operadora de esta terminal—Edmundo Chávez Méndez, fue acompañado de su esposa, la señora Miriam Tellechea de Chávez, a conocer los resultados de la tarea que se cumple.

Ante medios de comunicación, la doctora Carmen Suárez dijo que el trabajo en el autobús de la Fundación Beatriz Beltrones es muy importante porque ayuda a la detección oportuna del cáncer, pero también porque va a los lugares donde se le necesita. La tarea en la que se enfocan hoy, es la detección de cáncer de próstata, como el mes pasado lo fue para el cáncer de mama.

Unas 200 mujeres han sido atendidas coordinadamente con estas tareas y aquellas que

Previenen contra el cáncer

Escrito por Muralsonorense.com

Viernes 17 de Noviembre de 2017 15:55

APIGUAY cumple mediante su programa “Vida saludable” para sus trabajadores. Celebró la doctora Suárez que cada vez se acercan personas más jóvenes y dijo que el promedio son mujeres de 45 años en adelante. También celebró los resultados, porque aunque en bajo porcentaje, han detectado el grave mal, pero ha sido a tiempo y se ha podido responder con oportunidad y el resultado ha sido positivo.

En el lugar estuvo presente Martha Toscano, presidenta del Comité Vecinos de la Zona de Operación Portuaria y representantes de medios de difusión que conocieron sobre la operación de este benéfico programa y la unidad que lo transporta por todo Sonora.